



CUSODACOCA no vive en el reino de los monstruos como la mayoría. Le encanta viajar por todo el mundo para descubrir nuevos paisajes, olores, sabores y todo lo que puede saber gracias a sus poderosos sentidos.

A **CUSODACOCA** le llaman "el monstruos de los sentidos" por tener 3 ojos para ver muy bien, 4 lenguas para saborear sus helados preferidos, orejas para oír, y unas extremidades largas para tocar todo lo que tiene a su alrededor.

Le hubiera gustado tener una cola muy larga para poder tocar también con ella. Lo que más le gusta es su nariz, tiene forma de corazón y... ¡le encanta oler!

De pequeño siempre preguntaba: "Mamá, ¿qué es ese olor tan fuerte?, ¿por qué pican tanto estos pantalones?, ¿por qué habla la gente tan alto? ¡Qué caliente está la sopa!

CUSODACOCA fue creciendo y sus sentidos fueron entrenados con el paso del tiempo. Ahora es un gran aventurero y manda postales a sus padres y amigos de todos los lugares que visita.

Ahora está en nuestro colegio. Me ha dicho que quiere ver nuestros libros, jugar en el patio y chupar con sus cuatro lenguas la comida del comedor.

